



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35680 22/11/2017 57522

AUTOR/A: CAMPOS ARTESEROS, Herick Manuel (GS); RALLO LOMBARTE, Artemi Vicent (GS); CÍSCAR CASABÁN, Ciprià (GS); ÁBALOS MECO, José Luis (GS); BOTELLA GÓMEZ, Ana María (GS); BLANQUER ALCARAZ, Patricia (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la inversión en carreteras en la Comunidad Valenciana durante los años 2016 y 2017 asciende a 125,8 y 126,6 millones de euros, respectivamente.

La inversión en el año 2017 en las carreteras N-340 y N-332 en la Comunidad Valenciana, fue de 66,7 millones de euros.

En la N-340, comprende actuaciones como la Variante de Villajoyosa y Peñíscola-Benicarló-Vinaroz.

En la N-332, las inversiones se corresponden con las obras de la Variante de Benissa y la variante de Cullera y Favara.

Además, se han llevado a cabo actuaciones de conservación, explotación y seguridad vial en las carreteras de la Red del Estado en la Comunidad Valenciana.

La evolución del tráfico en las carreteras está disponible en la siguiente dirección:

 $http://www.fomento.es/MFOM/LANG_CASTELLANO/DIRECCIONES_GENERAL\\ ES/CARRETERAS/TRAFICO_VELOCIDADES/.$